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2020 年 7 月 1 日～2021 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題 「蕾（つぼみ）はいつか、開花する」 
 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Jacob Kristensen 

(デンマーク) 

“Values, Leadership and Extension”  
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」 
スローガン “TRUST IN THE RIVER OF LIFE” 
「命の川を信じよう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

担 当 主 事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
David Lua 

(シンガポール) 
“Make a difference ”「変化をもたらそう」 
スローガン ” INSPIRE”「奮い立たせよう」 

西 日 本 区 理 事 RD 
古田 裕和 

（京都トゥービー） 
“Let’s do it now !” 
副題「2022 に向け誇りを持って All is well.」 

中 西 部 部 長 DG 
吉田 由美 

（大阪なかのしま） 
「ワイズの力を信じて、自ら行動しよう」 
Believe in the power of Y’s Men and act for yourself 

 

１１月の聖句 １１月は「PublicRelations / Wellness」の月です 

「惜しんでわずかしか種を蒔かない者は、刈り入れも
わずかで、惜しまず豊かに蒔く人は、刈り入れも豊か
なのです。各自、不承不承ではなく、強制されてでも
なく、こうしようと心に決めたとおりにしなさい。喜
んで与える人を神は愛してくださるからです。」 

（コリントの信徒への手紙二 ９章６～７節） 

「ワイズメンズクラブの活動を広報して、社会的認

知度を高めましょう」 

大槻 信二 広報・情報委員長(京都センチュリークラブ) 

１１月例会のご案内 

日時：１１月１０日(火) １９：００～２１：００ 

会場：茨木市クリエイトセンター ２０２号室 

内容：ＹＭＣＡ学生リーダー リーダー研修会体験記 

講師：高槻茨木ＹＭＣＡリーダー会 平松凜大 
（ごんべえリーダー） 

＜本人からのコメント＞ 
こんにちは。ごんべえリーダーです。 
この度は、全国 YMCA リーダー研修会参加のご支援あり
がとうございました。 
私は研修会を運営する実行委員として、参加しました。 
約 1 年をかけて運営や準備をしてきて感じたことや学んだことをお伝えします。 
また研修会当日を通して、全国のリーダーとつながり、得られたことや、これから取り組ん
でいくことについて、お話しします。 
どうぞ宜しくお願いします。 

《１０月末データ》単位：円 

１０月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 2)  13 メネット       0 10,000 ＲＢＭ       0 切 手       0 ＦＦ               0 

出席会員        10 ゲスト・ビジター  0 累計    49,000 Ｙサ・ユース      0 現金    5,000 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      0 出席率    90.9％ メネット       0 ＴＯＦ         0 累 計        0          熊本地震 

２０２０年１１月発行 第２９巻第５号（通算 335号） 

２０２０ 
１１ 

１１月例会も通常通り会食つきとなります。アルコール殺菌など用意いたしますが、ご参加の皆様

も安全に留意の上ご参加お願い申し上げます。 
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１０月度 役員会報告 
☆日程：2020 年 10 月 20 日（火）19：00～ 

☆場所：クリエイトセンター203 号室 

☆出席者：清水、山崎、野田 

１．10 月例会の反省 

出席者 会員１０名 ゲスト・ビジター0 名  

合計１0 名 

ニコニコ １０，０００円 

反省 3 分スピーチと異なり事前に話すテーマ

が決まっているので、同じ内容に偏らな

かったのが良かった。他のメンバーの知

らない素顔が知れたのが良かった。 

２．会計報告 

西日本区コロナ基金を振込 

３．１１月度例会の予定 

日時：11 月 10 日（火） 19 時～21 時 

会場：クリエイトセンター  202 号室 

内容：ＹＭＣＡごんべえリーダー リーダー研修会報告 

担当 司会：掛谷、聖句：浜野、寸評：山﨑、 

各停：長田 

４．１２月例会の予定 

日時：12 月 10 日（木） １９時～２１時 

会場：ホテルクライトン新大阪 

内容：西クラブ・茨木クラブ合同クリスマス会 

会費：未定（昨年は５，０００円） 

担当 司会：川端、聖句：藤井、寸評：野田、 

各停：清水 

５．１月例会の予定 

日時：1 月 19 日（火）役員会 18 時～ 例会 19 時～ 

会場：山楽(予定) 

内容：新年例会 

担当 司会：清水、聖句：浜野、寸評：川端、 

各停：野田 

６．じゃがいもファンドについて 

10 月 16 日時点の仕入れ値と例年の売値(1,600 円)

から、利益はほとんどないものの大きな赤字も出な

いと予想されたため決行。ただし時期は例年より遅

めの 11 月 15 日(日)とし、蒲田ワイズに申し込む。 

一週間前までに数量を決めて蒲田ワイズに報告 

７．その他検討事項 

イ）行事日程ほか確認 

  ＊11/7（土）中西部第２回評議会 

  ＊11/15(日) じゃがいもファンド 

  ＊11/28(土) 次期会長主査研修会 

ロ）ブリテン委員会 11 月 4 日（水）19：00～   

場所：かしばら印房 

以上 

１０月例会寸評  粕谷 和彦 

今月の例会は、10 月１3 日(火曜)に茨木市クリエ

イトセンター202 号室で、新型コロナウイルスによ

る 3 密対策をして参加者 10 名（蒲田ワイズ・公私

多忙のために欠席）で開催されました。 

 

例会は、川端ワイズの司会で始まり、開会挨拶と点

鐘を野田会長がおこない、聖書朗読は浜野ワイズが代

読 (聖句寄稿・藤井ワイズ)。誕生日祝で掛谷太郎ワイ

ズ、並びに結婚記念日で蒲田泰宏夫妻、浜野昌保夫妻

が野田会長から表彰されました。おめでとうございま

す。 

 
インフォメーションでは、 

１）毎年開催された大阪クラブとのクリスマス例会は

中止となったが、大阪西クラブとの合同例会が決

定した。 

２）今年度のじゃがいもファンドの是非を役員会で検

討する。 

３）いばらき竹灯籠は今年度中止となった。 

４）浜野担当主事から高槻茨木 YMCA リーダー会、

大阪 YMCA チャリティーラン、YMCA ポジティ

ブネット基金に対して謝辞がありました。 

上記報告があり、次に、食前感謝をおこない、会食

の時間となりました。（8 月～9 月は新型コロナウイル

スのために会食を中止した） 

会食後は、今例会のメインテーマである「心に残る

一枚の写真」の時間となりました。これは、と思うも

のを参加者一人一人が写真を持ち寄り、各人が写真の

思い出やエピソードを三分程度に話すもので、これま
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での三分間スピーチに「映像」が追加したものです。

今迄にクラブ内で経験したことがないスピーチに、一

同は緊張したようです。 

メンバーのスピーチは以下のような内容でした。 

・ゴルフコンペでゴルフ場全体が「停電」し、プレー

はできたが、支払い

等ができず後日、精

算になった(ゴルフ

場でのアクシデン

トを体験) 

・青春切符で友人や家族との楽し

い JR 旅行（日帰り旅行の楽しみ

方のあれこれ） 

・家族旅行でタイヤがパンクしていてビックリしたこ

と(不慮の出来後に注意) 

・同級生との会合を定期的に行

い楽しんでいる（和やかな雰

囲気が嬉しい） 

・孫が救急車で運ばれ大病（白血病)を

患った事(幼児の大病の怖さ) 

・医科大学での勉学の成果を将来に

反映したい（勉学の成果に期待） 

・大型犬から規則正しい生活と家族

愛並びに健康をもらった（愛犬に感

謝） 

・建設現場（フイリッピン）で

の恐怖の体験談（九死に一

生を得た） 

・業界の会合で橋元徹氏(弁護士、

元政治家、タレント)を招請し、

講演を拝聴した(有名人の依頼

はギャラが高く厳しい) 

・気心が知れた有志との神社巡り

（格式高い神社巡りが楽しみ） 

野田会長から、この映像付き３分間スピーチを役

員会で図り、続けるか否かを検討したいとの発言が

ありました。 

今月のゲストビジターはありませんでした。 

予定時間より早めでしたが、野田会長の閉会宣言

と点鐘で無事に例会が終了しました。 

ニコニコは 10,000 円でした。これからは、新型コ

ロナウイルスにインフルエンザも心配される気候に

なりましたので、会員の皆さんには、一段の健康に

留意ください。 

 

愛犬と生きる 

 長田 英子 

仕事を辞めて一人で寂しくないの？ とよく言

われますが… 愛犬がいますので寂しくはありませ

ん。 

両親も生き物が好きで小さい頃から犬や猫がい

ました。一人っ子なので話し相手はあの子達。 

結婚しても直ぐに犬を、柴犬 シーズー ダルメ

シアン ヨーキーとみんな手を煩わすことなく私の

腕の中で天国に旅立ちました。今もダルメシアン女

子 5 歳と二人暮らし。 

今春から退職し、コロナ禍在宅時間がたっぷり。

こんな事は今までには無かった事。犬もどうしたの

かなぁ？ という反応です、この子のお陰で生活の

リズムも変えず健康的に生きられていると感謝です。 

大型犬なのでこちらも体力勝負。転ばないように

自分自身のトレーニングも欠かせません。イヤな事

落ち込む事があっても犬の世話をしていたら忘れ

てしまいますね。今は遅ればせながらですが、ワン

子のトレーニングに取り組んでいます、ゆっくりゆ

っくりと。出来たら褒めて褒めて いけない事は駄

目と分かるんですね。子どももこのように育てられ

ていたらと今大反省している毎日です。 
 

長田 
清水 
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１１月例会プログラム 

日時：１１月１０日（火） １９：００～２１：００ 

場所：茨木市クリエイトセンター ２０２号室  

司会：掛谷君  

 １、開会点鐘            野田会長 

 ２、ゲスト、ビジター紹介 

 ３、聖書朗読             浜野君 

 ４、誕生、結婚祝い         野田会長 

 ５、インフォメーション 

 ６、食前感謝 

 ７、会食 

 ８、プログラム 

   内容：ＹＭＣＡ学生リーダー講演 

講師：高槻茨木ＹＭＣＡリーダー会  

   ごんべえリーダー 

 ９、ニコニコファンド        一  同 

１０、閉会宣言・点鐘          野田会長 

※ワイズソング・YMCA の歌は会場との規約および時間

短縮のため中止といたします 

寸評：山﨑君、聖句：浜野君 
 

☆ 誕 生 日 

今月は該当者はおりません 

☆ 結婚記念日 

粕谷和彦・勝子ご夫妻 １６日 

藤井英世・洋子ご夫妻 １８日 

１２月例会プログラム予定 

日時：１２月１０日（木） １９：００～２１：００ 

場所：ホテルクライトン新大阪(南方駅から徒歩約 4 分) 

プログラム：クリスマス例会 (西・茨木２クラブ合同) 

 

 

 

司会：未定、聖句：藤井、寸評：野田、各停：清水 
 

１月例会プログラム予定 

日時：1 月 19 日（火）役員会 18 時～ 例会 19 時～ 

会場：山楽(予定) 

内容：新年例会 

担当 司会：清水、聖句：浜野、寸評：川端、 

各停：野田 
 

行 事 予 定 

＊11/ 7  (土) 中西部第 2 回評議会 

＊11/15（日） じゃがいもファンド 

印章業界の変化 
野田 将弘 

河野太郎行政改革担当大臣が掲げた「ハンコ不

要論」で、印章業界に携わる私に様々な質問や意

見が届くようになりました。10 月上旬に大阪市で

開催された大阪府の技能グランプリ(2 級以上の

技能士で技能を競いあう)に参加した際は NHK

さんから取材を受け(どうせ私の回答は没になっ

て他の方が写るだろうとタカをくくってたら、意

外にも放映されてしまったそうです…)、今月の

大阪西クラブさんの例会では講演を請けること

になりました。 

まだ講演内容の構想は固まってませんが、一点

だけ申しておきます。河野大臣は現在は「印鑑登

録制度の廃止」ではなく「行政の書類における認

印の捺印廃止」を掲げております。そして私はそ

れについては賛成です。個人的には印章制度の価

値は「唯一無二の『己の証』を持つこと」が大前

提であり、「手元にないから適当に近くのはんこ

屋や 100 均で間に合わせる」という現象が発生し

ているのが「そもそもの過ち」だと思っています。 

日本の印章制度は「印鑑登録制度」で大きく発

展しましたが、それによる弊害も起きていると思

っています。この週末に構想を練って、12 日の大

阪西クラブさまの例会でもう少し詳しくお話し

したいと思います。 

☆ 編集後記 

寒くなったせいか体調を崩す方を見かけるよ

うになりました。私の次男が先週微熱で体調を崩

し、その後部活の顧問が高熱を出したようです。

これまで国民総マスクで風邪やインフルエンザ

がほとんど蔓延しておりませんでしたが、今後は

そうもいかないのかなと感じました。熱が出ると

体調が悪くなるだけでなく「もしかしてコロナ？」

という疑惑で大変になります。体調に気を付けた

いところですね。 

例年と会場・日時が異なります 

会費・オークション等の有無については次回報告
いたします 


